

MUESTRAN LISTA

Recibirían ex obreros millonarios finiquitos



¡Tragedia en Kerville! 24 muertos por lluvias

Autoridades del condado Kerr en Texas informaron que han hallado los cuerpos de 24 personas que murieron por las inundaciones tras la crecida del Río Guadalupe en el centro del estado.



‘Si Ovidio inculpa, EU debe probarlo’

Si Ovidio Guzmán López, hijo de Joaquín “El Chapo” Guzmán, acusa en Estados Unidos a mexicanos y la Justicia de aquel país las requieren, se deberán aportar las pruebas a la FGR, considero ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum.

LOCAL / PÁG. 2



AVANZA HOSPITAL DE ESPECIALIDADES PARA COAHUILA

El Mandatario estatal reiteró su compromiso de trabajo con el Gobierno Federal en todos aquellos proyectos que sean de beneficio a la población coahuilense.

Alertan vacaciones falsas en Facebook

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Con la llegada del periodo vacacional de verano, crece también el riesgo de ser víctima de fraudes rela-



cionados con la compra de paquetes turísticos, especialmente a través de redes sociales como Facebook. Por ello, exhortan a la ciudadanía a extremar precauciones y optar por adquirir sus viajes en agencias establecidas formalmente.

Griselda Arreguín, gestora social, advirtió que es muy difícil actuar legalmen-

Pero con la Ley de Quiebra algunos perderían hasta el 90% del recurso

ADRIANA CRUZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Este viernes, decenas de ex-trabajadores de Altos Hornos de México (AHMSA) se concentraron en la explanada de la Plaza Principal para confirmar que sus datos personales y números de ficha estén incluidos en las listas que integró la jueza responsable del proceso de liquidación de la siderúrgica.

La jornada de revisión se lleva a cabo únicamente hoy en un horario de 9 de la mañana a 12 del mediodía y de 4 a 6 de la tarde, periodo en el que se espera atender a cientos de personas que permanecen a la espera de una resolución sobre su situación laboral.

A cada trabajador se le informó el monto que podría recibir conforme al Contrato Colectivo de Trabajo, cifra que supera los dos millones de pesos por persona, así como el cálculo basado en la Ley de



Obreros de AHMSA revisan listas de pago; podrían recibir hasta dos millones de pesos

Quiebras, que reduciría la compensación en casi un 90%.

La posibilidad de recibir una cantidad tan baja generó molestia e incertidumbre entre los asistentes, quienes señalaron que después de años de servicio en la empresa no están dispuestos a aceptar un pago mínimo.

El proceso legal continúa en los tribunales, mientras los exempleados exigen certeza sobre las fechas de pago y el criterio que se aplicará para liquidar sus adeudos.



Desde temprana hora miles de trabajadores se dieron cita en la plaza principal de Monclova.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

¿ Deseas celebrar Tus #XV en #EUROPA o #JAPONyCOREA ? ¡ Este es el momento de contratar tu viaje ! ¡ Te incluye una súper FIESTA DE GALA ... Ver más



te contra las llamadas “empresas fantasma”, que ofrecen promociones atractivas pero inexistentes.

“Es bien difícil actuar contra empresas que son de papel, que no existen en realidad. La única reco-

mendación que hago es que compren sus paquetes vacacionales en negocios con establecimiento físico, aquí en Monclova hay agencias de toda la vida que pueden darles respaldo”.

LOCAL / PÁG. 2



De acuerdo al contrato colectivo se les informa del recurso que podrían alcanzar de acuerdo a la antigüedad en la empresa

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



Durante la sesión de seguridad, se confirmó la participación de la SEDENA, Guardia Nacional, AIC y cuerpos policiales locales en labores de vigilancia y atención ciudadana.

Encabeza C. Villarreal Consejo de Seguridad

Se definen estrategias de seguridad para garantizar un ambiente seguro durante los festejos de la feria de San Buenaventura.



STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Con el objetivo de asegurar la protección de los ciudadanos durante los festejos de la Feria de San Buenaventura, el alcalde Carlos Villarreal y el secretario de Seguridad en Coahuila, Hugo Gutiérrez, lideraron la sesión del Consejo Municipal de Seguridad Pública. En esta reunión estratégica se delinearon medidas preventivas y se anunció el despliegue coordinado de fuerzas policiales y militares para la vigilancia continua.

El operativo de seguridad para la feria contará con la participación de la Policía Estatal de Coahuila,

El alcalde Carlos Villarreal y el secretario de Seguridad en Coahuila, Hugo Gutiérrez, presidieron la reunión.

la, la Policía de Acción y Reacción (PAR), el Grupo Reacción Centro (GRC), la Agencia de Investigación Criminal (AIC), la SEDENA y la Guardia Nacional, así como las fuerzas policiales locales de Monclova, Castaños, Frontera y Nadores. Además, se establecerán puntos de control, filtros de revisión y módulos de atención ciudadana para prevenir incidentes y brindar asistencia inmediata en caso necesario.

LOCAL / PÁG. 2

